



おかむら たけし
岡村 武



しせい かい
至誠会

市道・県道・国道における動物の死骸処理は

問 道路は、市道、県道、国道で管理者が分かれており、市民の方が、道路上に動物の死骸を見つけた場合に、その道路が、どこが管理するものなのか、どこへ通報すればよいのか分からず、不安を覚える。

早急に処理をしないと、特に夜間は、運転手側の人身事故に発展する場合も危惧されるが、連絡窓口についての現状と、一本化に向けた今後の方針は。

道路緊急ダイヤル（#9910）を活用

答 現状、市道については、津市環境部環境事業課または各総合支所の職員が、二桁国道については、国の委託業者が、また、三重県が管理する三桁国道と県道については、県の職員または委託業者が回収している。

議員からの指摘を受けて確認したところ、現在、国において、「道路緊急ダイヤル#9910」が開設されており、道路の穴ぼこや落下物のほか、道路上に動物の死骸を発見した場合も受け付けていることが分かった。

今後、「道路緊急ダイヤル#9910」を市でも活用し、市道、県道、国道のいずれの場合においても、市民の方が24時間通報いただけるよう考えていく。

●その他の質疑・質問●

○議案第149号 損害賠償の額の決定について

●担任の責任は
○西橋内中学校校長の教育について

●校則違反をした生徒から教育を受ける権利を奪い、授業を受けさせないのは、憲法違反では
○教育長について

●資質に欠けるのでは
●過去に公務員法違反が



▲通報先の一本化が望まれる道路の動物の死骸処理



いわ わき けい いち
岩脇 圭一



いっしん かい
一津会

津センターパレスの今後についての考えは

問 11月末で津センターパレスの1階テナントが撤退した。地域住民からは食料品等の購入について不安を訴える声もあるが、どのように受け止めているか。また、新規テナント誘致に向けた対応は。さまざまな地域においても、いわゆる買物弱者の問題が起り得るが、支援に向けた取り組みは。さらに、津市センターパレスホールの改装や施設機能の充実についての考えは。

中心市街地の重要施設として計画的に対応

答 今回、津センターパレス1階にあったスーパーマーケットが撤退したことにより、従来に比べると買い物がしづらくなるなど、少なからず影響があると考えており、新たな出店に向けて、積極的に取り組んでいただけるよう、株主・津市として早期に働きかけていく。

買い物の不便な地域では、地域住民が主体的に取り組んでいる事例もあり、こうした取り組みに対しては支援を行っていく。

津市センターパレスホールについては、経年劣化への対応や音響・空調設備などの改修を順次行っている。

今後も中心市街地の重要な施設として計画的に対応していく。

●その他の質疑・質問●

○水道事業・下水道事業における組織改編について

○災害時の障がい者・高齢者の避難について避難行動要支援者の個別計画の作成をどのように進めていくのか

○次期地域公共交通網形成計画について

○津ぎょうざ小学校のB-1グランプリにおけるゴールドグランプリ受賞について



▲まん中広場で始まった移動販売の様子